

## AIN - 11 - 20 - PREGUNTA - DENIGRA LA TORAH EL PAPEL DE LA MUJER?

Respetada amiga Lucero Galindo. Con Respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

La Sagrada Escritura exalta de manera justa a las mujeres, en contra de las culturas que la distorsionan, rebajan y degradan. Muchos en nuestra sociedad promocionan la liberación sexual y reproductiva de las mujeres en contra de la supuestamente opresiva y anticuada estructura de la Sagrada Escritura .

“¿De qué manera son las mujeres verdaderamente libres? ¿De qué manera las honra nuestra cultura?”

Pueden votar; tienen la oportunidad de competir en el mercado. ¿Pero son verdaderamente libres? ¿Están su dignidad y su honor intactos?

Las mujeres son más usadas y abusadas hoy que en cualquier otro tiempo en la historia. La pornografía ha convertido a las mujeres en objetos y en víctimas de perversos sucios y cobardes, quienes las miran con ojos codiciosos. En el mundo, las mujeres son negociadas como animales para esclavitud sexual. Y para la esclavitud laboral. Más mujeres cada día se pueden ver realizando trabajos que hasta hace poco eran de exclusividad de los hombres, creando en la sociedad un cambio de paradigmas. Ahora es orgullo ver una mujer debajo de un camión cambiando una llanta, manejando una tractomula o echando pico y pala en la construcción de una carretera. En lugares más “civilizados”, los hombres rutinariamente usan a las mujeres para el sexo sin consecuencia o compromiso, solamente para dejarlas embarazadas. Y muchas mujeres se deciden al NO matrimonio para ser independientes, madres solteras y exitosas ejecutivas solas y autosuficientes.

Los grupos del derecho al aborto apoyan y “liberan” a las mujeres para asesinar a sus niños no nacidos. Las mujeres se quedan solas, con cicatrices emocionales, culpables, avergonzadas y abandonadas.

¿Dónde está la libertad, la dignidad y el honor en eso?

Los avances tecnológicos modernos han permitido a la cultura centralizar la degradación de las mujeres como nunca antes. El comercio ha exacerbado la vanidad y la implacable publicidad incita y educa para invertir gran parte del dinero en cosméticos, apariencias, cirugías y dietas retorcidas. Pero las culturas de la antigüedad no es que hayan sido mejores.

Las mujeres en sociedades paganas durante los tiempos de la Sagrada Escritura eran tratadas muy a menudo con un poco más de dignidad que los animales. Algunos de los filósofos griegos más conocidos – considerados las mentes más brillantes de su era – enseñaron que las mujeres eran criaturas inferiores por naturaleza. Incluso en el Imperio Romano (probablemente el pináculo de la civilización pre-cristiana), las mujeres eran usualmente consideradas como una simple propiedad – propiedades personales de sus esposos o padres, con una posición sólo un poco mejor que los esclavos de casa. Eso era completamente diferente del concepto hebreo (y escritural) del matrimonio, visto como una herencia conjunta y la paternidad, como una sociedad donde ambos, el padre y la madre deben de ser reverenciados y obedecidos por sus hijos. Veamos:

< Levítico 19:33 Cada uno de ustedes debe respetar a su madre y a su padre, y observar mis Shabatot: Yo Yahweh soy su Elohim.>

Las religiones paganas tendieron a impulsar y animar la degradación de las mujeres aún más. Por supuesto, la mitología griega y romana tenía sus dioses y diosas (tales como Diana y Afrodita). Pero no crea que la adoración de las diosas les dio una posición más elevada a las mujeres en la sociedad. Al contrario. La mayoría de los templos dedicados a estas deidades eran servidos por prostitutas sagradas – sacerdotisas que se vendían a sí mismas por dinero, supuestamente realizando un sacramento religioso. Ambos, la mitología y la práctica de la religión pagana, usualmente han sido demasiado degradantes para las mujeres. Las deidades paganas masculinas eran caprichosas y a veces cruelmente misóginas. Las ceremonias religiosas eran muchas veces

desvergonzadamente obscenas, incluyendo ritos de fertilidad eróticos, orgías alcohólicas en el templo, prácticas homosexuales perversas y, en casos extremos, aún sacrificios humanos.

Contrasta todo eso, antiguo y contemporáneo, con la Sagrada Escritura. De principio a fin, la Sagrada Escritura exalta a las mujeres. En efecto, a menudo parece salirse del camino para homenajearlas, ennoblecer sus roles en la sociedad y la familia, reconocer la importancia de su influencia, y exaltar las virtudes de las mujeres quienes fueron, en particular, ejemplos piadosos.

Desde el primer capítulo de la Sagrada Escritura, se nos enseña que las mujeres, como los hombres, llevan el sello de la propia imagen del Todopoderoso. Vemos:

< Génesis 1:27 -Y Elohim creó al hombre ( al ser humano) a su imagen, a imagen de Elohim lo creó; varón y hembra los creó.>

< 5:1-2 1 Este es el registro de la descendencia de Adam. –Cuando Elohim creó al hombre ( al ser humano) , lo hizo a la semejanza de Elohim, los creó varón y hembra. Y cuando los creó los bendijo y los llamó Hombre ( ser humano). >

Los hombres y las mujeres fueron creados iguales. Las mujeres tienen papeles prominentes en muchas narrativas escritas claves. Los esposos ven a sus esposas como compañeras veneradas y cálidas ayudas. No simplemente esclavas o muebles de la casa. Veamos:

< Génesis 2:20 20 Y el hombre puso nombre a todo el ganado, y a todas las aves del cielo, y a todas las bestias salvajes; pero para Adam no se halló una ayudante adecuada.>

< Proverbios 19:14 14 La propiedad y las riquezas las dejan en herencia los padres, pero una esposa eficiente viene de Yahweh.>

< Eclesiastés 9:9 9 Goza de la vida, con la mujer que amas, todos los días de tu vana vida, que Elohim te ha dado debajo del sol todos los

días de tu vanidad, porque ésta es la porción de tu vida y del duro trabajo con que te afanas debajo del sol.>

En el Sinaí, El Todopoderoso YHWH mandó a los hijos a que honraran a ambos, su padre y madre. Veamos:

< Éxodo 20:12 12 Honra a tu padre y a tu madre, para que se alargue tu vida en la tierra que Yahweh tu Elohim te da. >

Por supuesto, la Sagrada Escritura enseña los distintos roles divinamente ordenados para los hombres y las mujeres – muchos de los cuales son perfectamente evidentes en las circunstancias de la creación misma. Por ejemplo, las mujeres tienen un papel único y vital en la maternidad y crianza de los pequeños. Las mujeres mismas también tienen una necesidad particular de apoyo y protección, porque físicamente “son vasos más frágiles”. Veamos:

< 1 Pedro 3:7 7 Ustedes, esposos, de la misma manera vivan con ellas con comprensión, dando honor a la esposa como a vaso más frágil y como a coherederas del favor inmerecido de la vida, para que sus oraciones no tengan obstáculos>

La Escritura establece el orden apropiado en la familia y en la congregación, asignando las responsabilidades del liderazgo y protección en los hogares a los esposos. Veamos:

< Efesios 5:23 23 porque el esposo es cabeza de la esposa, así como el Mashíaj es cabeza de la congregación, y él mismo es salvador de su cuerpo.>

En ningún caso las mujeres son marginalizadas o relegadas a un segundo plano. Veamos:

< Gálatas 3:28 28 Ya no hay judío ni griego, no hay esclavo ni libre, no hay varón ni mujer; porque todos ustedes son uno en el Mashíaj Yahoshúa>.

La Escritura pone aparte a la mujer para un honor especial. Veamos:

< 1 Pedro 3:7 7 Ustedes, esposos, de la misma manera vivan con ellas con comprensión, dando honor a la esposa como a vaso más frágil y como a coherederas del favor inmerecido de la vida, para que sus oraciones no tengan obstáculos.>

Se ordena a los esposos a amar a sus esposas sacrificialmente, como el Mesías Yahoshua ama a la congregación – aún, si es necesario, a costa de sus propias vidas. Veamos:

< Efesios 5:25-31 25 Esposos, amen a sus esposas, así como también el Mashíaj amó a la asamblea y se entregó a sí mismo por ella, 26 a fin de santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua con la palabra, 27 para presentársela a sí mismo como una comunidad gloriosa que no tenga mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que sea santa y sin falta. 28 De igual manera, los esposos deben amar a sus esposas como a sus propios cuerpos. El que ama a su esposa, a sí mismo se ama. 29 Porque nadie aborreció jamás a su propio cuerpo; más bien, lo sustenta y lo cuida, tal como el Mashíaj a la comunidad, 30 porque somos miembros de su cuerpo. 31 Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer, y serán los dos una sola carne.>

La Sagrada Escritura reconoce y celebra el valor inestimable de una mujer virtuosa. Terminamos con estos textos:

< Proverbios 12:4 Una mujer capaz es corona para su esposo, pero una incompetente es como caries en los huesos.>

< 10 [Álef] ¡Qué difícil es hallar una esposa capaz! Su valor supera por mucho al de los rubíes.31:10 >.

< 1 Corintios 11:7 El hombre no debe cubrirse la cabeza, porque él es la imagen y la gloria de Elohim; pero la mujer es la gloria del hombre. >

=====

Respetada amiga Lucero, para servirle.

=====

(Adaptado del libro Doce Mujeres Extraordinarias escrito por el Pastor John MacArthur)

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

www regresandoalasraices org

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

[https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-](https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787)

[102257314891787](https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787)

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/>

[1i8KHDmCFjzFOUTwRC8v7RYfiMEXPB3v7](https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUTwRC8v7RYfiMEXPB3v7)